
 

  

 

 

 
充実の５月 
        「体育大会の成功を目指し」一中生が全力集中！    校長 川窪 公夫 

                                         

夏の渡り鳥のツバメが巣作りに精を出しています。ツバメ

は、フィリピンやインドネシアなど２，０００～５，０００

ｋｍも離れた南方の国々からやって来ます。人間なら、コン

パスやナビゲーションの助けがないと目的地にたどり着け

ない長距離ですが、渡り鳥は、それらに近い能力があり、体

内時計を太陽や星の位置と照らし合わせながら、飛ぶ方角を

決めているので、決して道に迷うことはないそうです。私達

人間は、目標までの道のりに迷い、戸惑うこともたくさんあ

りますが、全てを人生のプラスに転じていく力をもっていま

す。今後とも一中生が上手に目標に向かえるよう応援をよろしくお願いします。 

さて今、本校は２７日(土)の体育大会の成功へ向け、実行委員会を中心に頑張っています。 

 

 

 

 

 

 

３年生のリーダーシップのもと取組の過程を大切にしながら、当日を目指しています。全力を

尽くす一中生に御期待ください。 

４月２８日（金）の６校時に離任式を行いました。異動され

た５名の先生のうち、校務で欠席となった古川先生を除く、４

名の先生方に御出席をいただきました。代表生徒からの感謝の

言葉と花束贈呈の後、先生方からお別れの御挨拶をいただきま

した。一中のために尽力いただいた先生方の話は、胸に迫る言

葉ばかりでした。最後に全校で歌った校歌は素晴らしく、去り

行く先生方の耳に残る歌声になったと思います。離任された先

生方の話の一部を御紹介します。 

【神田 哲男先生（前副校長）】（部活動の話を通して）技術を身に付けるだけではダメで、心技

体が揃うことが大切である。特に心が大切。周りから応援され

る人になれるような環境を自身の力で作ってほしい。 

【山永 美保先生】一中の校歌の３番の「学びとる 良き社会

人」という歌詞が大好きでした。人は一人では生きられません。

だから、仲間との絆を大切にしてほしい。 

【畑 美希子先生】美しい心と美しい言葉を大切にしてほしい。

豊かな自然の中で育まれる心、生まれてくる言葉を大事にし

てほしい。そして、「励ましてもらった言葉は心に残る。」こと

を忘れないでください。          裏面に続く 
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＜実行委員長３Ａ加藤樹来さん １５日(月)の最初の全校練習でのあいさつ＞ 

いよいよ体育大会まで２週間となり、今日から全校での練習も始まります。体育大会まで

の練習期間、大縄やマスゲームなど、学年の壁を越えた競技を通して、学校全体の団結力を

高めていきましょう。そして、練習期間も真剣に取り組む気持ちと楽しむ気持ちを忘れず、

仲間と共に最高の時間を作り上げていきましょう。 

「先生方の言葉を胸に刻む」 離任式を行いました 
 

５・１５ 体育大会 全体練習 
 



【小玉 和音先生】出会ったときから別れることは決まっている（一期一会）から、出会いを大

切にしてください。そのためにも時間を大切にしてほしい。そして、青春してください。 

【古川絹恵先生（メッセージ）】「努力の壺」という話を紹

介します。努力の壺は、その名の通り、努力をすると一滴

ずつたまっていく壺です。努力の壺は一人一人大きさが違

います。すぐにいっぱいになって水があふれる人もいれば、

なかなか水がたまらず、たくさん努力が必要な人もいます。

でも絶対に諦めないでください。壺はいつか必ず、水でい

っぱいになり溢れます。諦めずに努力を続け、なりたい自

分になってください。壺を水でいっぱいにした皆さんに会

える日を楽しみにしています。 

 

５月１１日(木)中間考査の

初日、集団下校訓練、G 組は

引き取り訓練を実施しました。これは、大きな自然災害や事件、

事故が発生した場合に指示に従って、安全かつ迅速に下校するた

めの訓練で、毎年、この時期に行っています。警戒宣言が発令さ

れた想定のもと校庭に避難し、その後、地区毎に分かれ、担当教

員の先導で決められた解散場所まで一緒に下校しました。自宅に

着いた報告係が学校に無事に到着した連絡を入れてくれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

集団下校訓練を実施しました 

 
  

【授業参観】１時間目だけでしたが、全校で１４５名(受付 
簿による)の保護者の皆様が御参観されました。集中して授 
業に取り組む一中生の様子を御覧いただけたと思います。 
【ＰＴＡ総会】前夜のリハーサルには、各委員会委員長・ 

議長のお二人にもお越しいただき進行の確認などを行いま 
した。当日は、１００名を超える皆様に御参加をいただき 
委任状と合わせ無事に総会が成立しました。小林前会長か 
ら、網戸５６枚の寄贈が報告され、校長に目録が渡されま 
した。教室の学習環境を整える真心に感謝申し上げます。 
議事の運営も順調に進み、議案の全てが承認されました。 
昨年度に続き、ＰＴＡ総会を対面で開催することができま 
した。冒頭、出席者全員で校歌を斉唱し、本校の伝統が戻 
って来たことが実感でき、嬉しく思いました。御尽力いた 
だいた旧役員の皆様、お疲れ様でした。また、豊田会長を 
はじめ新役員の皆様、よろしくお願いいたします。 
【修学旅行保護者説明会】 
６月１４日から２泊３日で実施される修学旅行の保護者 

会が格技室で行われました。教員の話の後、実行委員の生 
徒からスローガンの発表とルールや持ち物についての説明 
がありました。また、スマホを預かっていてほしいなど保 
護者の皆様への協力依頼もあり、修学旅行を成功させたい 
との真剣な気持ちが伝わって来ました。 
【部活動保護者説明会】 
部毎に教室に分かれ、全体会は放送で行いました。保護 

者の皆様に感謝するとともに、昨年度同様、生徒も顧問も 
有意義な活動ができるよう御協力をお願いいたします。 
 
 
 

５・１３(土) 授業参観・ＰＴＡ総会・保護者会(修学旅行・部活動)を行いました 

１年生 授業参観 
 

ＰＴＡ総会 校歌斉唱 
 

スローガン 「和と輪」 
故きを温ねて新しきを知る 

 


